

EN GALA CULTURA Y AMISTAD

**CONGRESISTA HILARIA
SUPA PIDE LIBERTAD
PARA CINCO CUBANOS
DETENIDOS EN EE UU**

El Herald

La congresista Hilaria Supa (GPN), directora de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Cuba, pidió la inmediata libertad de Antonio Guerrero, Fernando Gonzáles, Gerardo Hernández, Ramón Labañino y René Gonzalez, detenidos desde hace 12 años por el gobierno de Estados Unidos.

Supa Huamán sostuvo que con motivo de celebrarse (el 10 de diciembre) el Día Internacional de los Derechos Humanos cabe preguntarse si éstos se cumplen cuando permanecen en prisión cinco patriotas cubanos por defender la seguridad de su país.

Asimismo, la legisladora se solidarizó con el pueblo cubano en general e hizo votos por la pronta suspensión del bloqueo a que es sometida la isla. Fue durante la inauguración de la ‘Gala de Cultural y Amistad’ que se desarrolló en el auditorio José Faustino Sánchez Carrión organizada desde su despacho.

Participaron en el evento, Luis Delfín Pérez Osorio, Embajador de la República de Cuba; el congresista Víctor Mayorga (GPN); Cynthia Quispe, presidenta del Comité Juvenil por los 5; Gustavo Espinoza, presidente del Comité Nacional y reconocidos artistas.

Espinoza Montesinos informó que del 17 al 21 de noviembre se efectuó el VI Coloquio Internacional en Holguín, Cuba, por la libertad de los cinco cubanos y contra el terrorismo. Reunión que contó con la asistencia de 350 delegados representantes de 56 países.

“El caso es absolutamente político y solo la solidaridad internacional podrá lograr su regreso a la patria y al seno familiar” dijo e informó que Amnistía Internacional también se pronunció reconociendo que el proceso de los 5 fue complicado.

Del mismo modo, Amnistía Internacional encontró importantes dudas en relación con la imparcialidad de las actuaciones que dieron lugar a las condenas, apoyando los procedimientos de indulto ante el cumplimiento de más de doce años de carcelería.

SERVICIO DE NOTICIAS
OFICINA DE COMUNICACIONES DEL CONGRESO
1/12/2010